



Am Kivitzbusch 30
41462 Neuss

Tel.: 02131 / 90 46 70
Fax: 02131 / 90 46 65

Neuss, 25.09.2024

Liebe Eltern,

folgende Informationen möchte ich an Sie weitergeben:

Förderverein

Am Dienstag, dem 08.10.2024, findet die Jahreshauptversammlung unseres Fördervereins statt. Anbei erhalten Sie die Einladung dazu. Wir bitten dringend um Teilnahme vieler interessierter Eltern, da zwei Vorstandsmitglieder, Frau Gräfenstein und Frau Woschytzki, aus dem Vorstand ausscheiden werden. Beide möchten die Gelegenheit nutzen, neue Vorstandsmitglieder in die Arbeit des Fördervereins einzuweisen bzw. bis zum Ende des laufenden Schuljahres zu unterstützen. Dann werden die Kinder der beiden bisherigen Vorstände auf weiterführende Schulen gehen. Natürlich stehen auch die verbleibenden Vorstandsmitglieder sowie der Beirat beratend zur Seite.

Das Engagement im Förderverein ist immens wichtig für unsere Schule, da unsere Schulkultur und das Lernen der Kinder durch die Tätigkeit des Fördervereins wunderbar unterstützt werden. Am vergangenen Freitag durften wir uns anlässlich des Weltkindertages wieder über einen Eiswagen auf dem Schulhof freuen, der die Augen der Kinder bei schönstem Herbstwetter zum Strahlen brachte. Weitere Aktionen sind u. a. die Überraschung der Kinder bei der Einschulung, St. Martin, Nikolaus sowie Aktionen bei der Abschlussfeier der 4. Klassen. Folgende Anschaffungen konnten u. a. getätigt werden: Fahrräder/Helme/Sicherheitswesten für die Verkehrserziehung, ergänzende Lehrmittel wie Forscherkoffer für den Sachunterricht, Bücher für den Aufbau einer Schulbücherei, Spielzeuge wie z. B. Steckenpferde für den Schulhof, Sichtschutz am Schulhof, Magnettafeln usw. Ohne einen Förderverein wäre all dies für unsere Kinder nicht möglich.

Schulpflegschaft

Die erste Schulpflegschaftssitzung des laufenden Schuljahres hat bereits stattgefunden. Als Schulpflegschaftsvorsitzende wurde Frau Hampel (2a und 4a) gewählt. Vertreter*innen sind Herr Gratz (3b), Frau Underberg (2c) und Herr Achternbosch (3a). Herzlichen Glückwunsch und vielen Dank für die Übernahme der Ämter.

Tag der offenen Tür

Am Freitag, dem 13.09.2024, hat unser Tag der Offenen Tür stattgefunden. Sehr viele Familien nutzten die Gelegenheit, das Schulgelände und die Klassen kennenzulernen und sich so einen kleinen Einblick in unser Schulleben zu verschaffen. Vielen Dank an Frau Hampel, die uns als Elternvertreterin unterstützt hat. Ich danke auch Emil, Lotta und Urszula für die tolle Betreuung und Information der zukünftigen Schulkinder.

Auszeichnung unserer Schule mit dem s.i.n.us-Siegel

Das Sinus-Netzwerk verfolgt das Ziel, Medienkompetenz im digitalen Zeitalter zu vermitteln. Gerade in Zeiten der fortschreitenden Digitalisierung ist es wichtig, Schüler*innen, Lehrkräfte bzw. Mitarbeiter*innen und Eltern für die Gefahren, die im Internet lauern können, zu sensibilisieren und

Wege einer sicheren Mediennutzung aufzuzeigen. Dies geschieht an unserer Schule bereits seit vielen Jahren durch die verpflichtende Internet-AG in den Klassen 3 und 4 sowie durch schulinterne Fortbildungen etc. In Anerkennung dieser besonderen Leistungen wurde unserer Schule das s.i.n.us-Siegel verliehen. Nähere Informationen können Sie demnächst der Homepage entnehmen. Für Mittwoch, 13.11.2024, ist ein Elternabend geplant, der rund um das Thema „Mediennutzung“ aufklären soll. Genauere Informationen erhalten Sie rechtzeitig.

Programm JAMF Safe Internet

Besonders für unsere Grundschulkinder ist es wichtig, in der digitalen Welt geschützt zu sein. Wir freuen uns deshalb, Ihnen mitteilen zu können, dass an allen Grundschulen in Neuss nun das Programm JAMF Safe Internet eingeführt wurde, das automatisch auf alle iPads aufgespielt werden soll. Dieses neue Tool wurde speziell entwickelt, um die Sicherheit unserer Kinder im Internet sowohl in der Schule als auch zu Hause zu gewährleisten. Mit JAMF Safe Internet wird der Zugriff auf ungeeignete Inhalte eingeschränkt und sichergestellt, dass Ihre Kinder in einer sicheren, digitalen Umgebung lernen und entdecken können.

Bitte beachten Sie, dass es eine Übergangsphase geben wird, in der noch nicht alles reibungslos funktioniert. Stellen Sie deshalb sicher, dass die Updates zur Softwareaktualisierung (iOS) auf den iPads der Kinder regelmäßig zu Hause durchgeführt werden.

Herzliche Grüße

Marion Amandi
(Rektorin)